Kochen macht Spaß!



Kochen und Deutschlernen – das geht sehr gut zusammen! An der Freiherr-vom-Stein-Schule in Hünfelden haben die Lesescouts des Büchereiteams gemeinsam mit Schülerinnen und Schüler der Intensivklasse, die dabei sind, Deutsch zu lernen und sich in den hiesigen Schulalltag zu integrieren, gekocht.

Unter der Anleitung von Lehrerin Almaz Desta entstand ein professioneller Pizzateig, den die Gruppen individuell belegen konnten. Dabei gab es viele Möglichkeiten, um sich über Rezepte, persönliche Vorlieben und die verschiedenen Varianten für den Belag auszutauschen. Deutschlernen funktioniert so ganz nebenbei und am Ende freuten sich alle über die Pizza, die richtig lecker schmeckte. Die Idee zu dem Projekt entstand bei einem Workshop der Stiftung Lesen.

Da alle Freude am gemeinsamen Kochen hatten, wird eine Fortführung geplant, dann soll Erdbeermarmelade hergestellt werden. Und auch dabei kann man viele neue Wörter lernen und vielleicht auch neue Freunde finden.

